

La tensión entre la ética y la justicia del Frente Amplio con la Constitución y la ley en el centro del debate

General



Publicada el: 28/11/24	Visitas: 186
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 50	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/la-tension-entre-la-etica-y-la-justicia-del-frente-amplio-con-la-constitucion-y-la-ley-en-el-centro-del-debate_9804.php



General

La tensión entre la ética y la justicia del Frente Amplio con la Constitución y la ley en el centro del debate

"El Frente Amplio en el ojo de la tormenta: un análisis profundo sobre los desafíos éticos y jurídicos que sacuden a la Constitución y la ley"

Confrontación en la Junta Departamental: Ediles del Frente

Amplio y Partido Nacional intercambian críticas

En la última sesión de la Junta Departamental, se vivió un intenso intercambio de argumentos entre ediles del Frente Amplio y el Partido Nacional.

Durante la media hora previa al inicio de la sesión, ambos bloques no dudaron en expresar duras críticas sobre la gestión del otro, cuestionando actitudes, decisiones y objetivos políticos.

Javier Pizzorno, representante del Partido Nacional, expresó que el Frente Amplio continúa sosteniendo la idea de que “lo político está por encima de lo jurídico”.

En referencia a declaraciones del presidente del Frente Amplio, Fernando Pereira, sobre la actuación del senador Charles Carrera en el Ministerio del Interior, Pizzorno destacó que se mencionó el “uso y abuso” del Hospital Militar.

Según Pizzorno, Pereira afirmó que Carrera actuó correctamente y que lo repetiría, respaldado por su fuerza política.

Pizzorno argumentó que esta postura reafirma la creencia del Frente Amplio de que lo político prevalece sobre lo jurídico, así como sobre los pronunciamientos del electorado reflejados en plebiscitos.

Además, hizo mención a las declaraciones de Carolina Cosse, vicepresidenta electa, quien indicó que no habría lugar para los allanamientos nocturnos si el plebiscito hubiera sido aprobado.

Esto, según Pizzorno, llevó a la salida de Yamandú Orsi, quien no pudo justificar su posición durante su intervención, tratando de eludir el mensaje claro de su compañera de fórmula.

Este cruce de palabras refleja las tensiones políticas actuales en el departamento, donde ambos partidos continúan buscando el apoyo y la confianza de la ciudadanía.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

LA TENSIÓN ENTRE LA ÉTICA Y LA JUSTICIA DEL FRENTE AMPLIO CON LA CONSTITUCIÓN Y LA LEY EN EL CENTRO DEL DEBATE

La tension entre la etica y la justicia del frente amplio con la constitucion y la ley en el centro del debate

Tags

intercambian, pereira, partido, carrera, declaraciones, tormenta, profundo, intenso, sacuden, pizzorno, nacional, departamental

Noticias relacionadas

3.7 * Yamandú Orsi responde a las declaraciones de Cosse: "Todo lo que se haga debe respetar la Constitución y la ley, fuera de eso no hay cabida"

4.9 * Cuba recupera el suministro eléctrico en el occidente del país tras la tormenta Óscar, que ha cobrado la vida de seis personas

3.7 * Análisis detallado: resultados por departamento en la primera vuelta de las elecciones, voto a voto y partido a partido

3.7 * La Corte Electoral y los equipos de campaña de Orsi y Delgado analizan la fecha y los detalles del debate obligatorio que se avecina

4.1 * Nuevas explosiones de artefactos sacuden el Líbano, generando preocupación y tensión en la región

4.4 * Huracán Milton cobra la vida de al menos 16 personas en Florida, mientras inician los esfuerzos de reconstrucción

3.9 * La tormenta tropical 'Milton' avanza hacia La Florida y podría reforzarse en huracán

3.9 * *Tensión y reclamos marcan la primera reunión de la Junta tras las elecciones*

4.1 * *Fernando Pereira afirma que hay múltiples motivos sólidos para apoyar al Frente Amplio en las próximas elecciones*

4.9 * *Huracán Helene provoca más de 50 fallecimientos y devastadoras inundaciones junto con cortes de energía en Estados Unidos*

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024